



"OPERACION KILOVATIO". Unidades del Batallón "Bracamonte", bajo el mando del teniente coronel Humberto Corado Figueroa (derecha), participan en la operación de protección a los tendidos eléctricos llamada "Kilovatio".

35 Orquestas y Grupos en Primer Carnaval Agostino

Más de 35 orquestas y grupos musicales del país amenizarán el Primer Carnaval Agostino, una novedad dentro de las tradicionales fiestas patronales de la capital, informó el gerente del comité organizador, Ing. Carlos Bukele.

Bukele dijo que la Municipalidad de San

Salvador y el comité han coordinado esfuerzos para infundir más alegría a estas festividades y crear nuevos atractivos, para que los capitalinos inviertan y disfruten en las fiestas.

Dentro de este espíritu, agregó, se ha organizado el Primer Carnaval Agostino que tendrá lugar el 3 de agosto

por la noche, en una área de 10 cuadras en lo que es la Alameda Juan

—Favor pase a la página 51.



CAMPAÑA DE LIMPIEZA. Estudiantes, autoridades locales, clubes de servicio, maestros y la comunidad en general, participaron en la inauguración de la campaña de limpieza y ornato en el sector de Zacamil. El sábado por la mañana se realizó un desfile por las principales arterias.

ARENA Condena Terror de las Turbas de la UNTS

Enérgica condena por la destrucción que llevaron a cabo turbas de la UNTS el pasado jueves en la capital, expresó el partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) luego de pedir al gobierno que haga prevalecer la ley para restablecer el orden en el país.

Dirigentes de ARENA, el partido mayoritario de oposición, dijeron que el régimen democristiano no está haciendo uso de las facultades que le otorga la Constitución Política y demás leyes secundarias, "ya que permite

—Favor pase a la página 70.

Matan a Agente Municipal y 2 Civiles por Robarles

SONSONATE.— Un agente de la Policía Municipal de la localidad fue ultimado a balazos el viernes por la noche, cuando prestaba vigilancia en los contornos del mercado municipal.

Se dice que cuatro delincuentes armados se acercaron al agente Rogelio Cruz Rivas y le

dispararon, causándole la muerte en el mismo instante. Acto seguido le robaron el revólver que portaba, un magnum calibre 22, y otros objetos personales, según las autoridades locales.

Asimismo, se informa de la muerte del Sr.

—Favor pase a la página 51.

Tablero Judicial

Dejan en Libertad a Implicado Caso IRA

El último de los consignados a los tribunales por negociaciones ilícitas con el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) quedó libre al entregar los fondos por los que se le acusaba de hurto calificado y una compensación por daños y perjuicios, afirmaron fuentes judiciales.

El implicado, Rafael Sánchez Flores, a quien se acusaba de hurto calificado de 52 mil colones en perjuicio del IRA, había sido consignado el jueves anterior ante el Juzgado 10. de

—Favor pase a la página 41.

Impuestos con Dedicatoria Afectan a la Producción

Los impuestos que gravan exclusivamente a ciertos sectores son dañinos porque afectan la producción, afirmó el Lic. Fritz Thomas, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad

"Francisco Marroquín" de Guatemala. Dijo lo anterior al hablar sobre las "características deseables de un sistema impositivo", durante el ciclo de conferencias y actividades con motivo del XXX

Aniversario de la Asociación Salvadoreña de Industriales, que clausuraron el viernes pasado.

Es evidente, agregó, que los impuestos tie-

—Favor pase a la página 27.



CARNAVAL. Sobre la organización del Primer Carnaval Agostino, informa el Gerente del Comité de las Fiestas de Agosto, Ing. Carlos Bukele.

Darán Vigilancia Especial en las Fiestas Agostinas

Con el objeto de garantizar la seguridad de la ciudadanía, la Policía Nacional llevará a cabo un plan especial de vigilancia durante las fiestas agostinas, se informó en ese cuerpo de seguridad.

El operativo se incrementará en los sitios públicos —mercados,

cinemas, paradas de autobuses, parques y bancos—, para lo cual la Policía Nacional contará con refuerzos de otros cuerpos de seguridad que colaborarán en este dispositivo de seguridad, dijeron.

Además, acotaron, la

—Favor pase a la página 51.

Comisión Espera Hoy por 2a. Vez a Mejía Miranda

El diputado democristiano Luis Mejía Miranda es esperado hoy por segunda vez en la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, donde tiene que aclarar su participación en la malversación de fondos en CONARA.

El involucrado —

quien no se ha presentado al Organo Legislativo desde hace dos semanas y cuyo paradero se desconocía hasta ayer— fue citado para que compareciera el lunes anterior, pero no se presentó ante la Comisión parlamentaria, por

—Favor pase a la página 27.

Resumen Nacional

"ACTUALIZACIÓN SOBRE la Epidemiología y el Diagnóstico del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA)", es el tema de conferencia que la Asociación de Microbiología de El Salvador (AMES) ha organizado para el 27 de julio, a partir de las 7 de la noche, en el local del Colegio Médico de El Salvador. Disertará el doctor Ernesto Navarro Marin, quien participó en la VI Conferencia sobre el SIDA que se realizó en Estocolmo, Suecia.

HASTA EL 30 DE junio de 1989 ha sido prorrogado en financiamiento para reparar autobuses que sufren atentados, y compra de repuestos para empresas de transporte público de taxis, informan del Banco Central de Reserva. Agregan que podrán hacer uso de esta línea de crédito las empresas de transporte público de pasajeros y debidamente autorizadas.

DESDE EL 25 AL 31 de julio la revisión de vehículos

—Favor pase a la página 37.

Ola de Robos en Buses a Guatemala

Bandas de individuos que abordan como pasajeros los autobuses que viajan entre San Salvador y Guatemala y viceversa están asaltando casi diariamente a los pasajeros y los motoristas de las unidades, denuncia la señora Zoila de Hernández.

La denunciante, quien presenció recientemente un asalto en el interior de un bus de la empresa "Melva-Pezarossi", asegura que cinco malhechores amenazaron con asesinar al motorista y los pasajeros si no les entregaban el dinero y prendas per-

—Favor pase a la página 19.



CONCURSO. Los señores Mario y Ricardo López Batista entregan a la señora Evelyn de Quevedo, presidenta de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas, las bases del "Concurso Secretaria Nacional 1988". Comercial López Batista entregará el 29 de septiembre el Premio Canon a la ganadora, en un acto especial.